
最終例会「ありがとう！」

ほたる狩り inうかい鳥山

【第２２７２回例会週報】

２０１９年６月１９日（水）

『親睦・研修・実践』 基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

次 回 の 例 会

卓話
「クラブ奉仕委員長活動方針」

２０１８～１９年度ＲＩテーマ

東京武蔵村山ロータリークラブ事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階 〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1

ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252 Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp ●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

＊倉内淳会長⇒皆様のおかげで何とか一年間務めることができ

ました。比留間幹事、金子事務局さんをはじめ会員の皆様本
当にありがとうございました。次年度、嶋田会長・佐藤幹事

頑張って下さい。応援させて頂きます。
P.S親睦委員会の皆様本日はありがとうございます。

＊比留間一義幹事⇒一年間皆様には大変お世話になりました。

倉内会長にも色々苦労かけましたが、無事に終わりを迎えら
れました。本当に一年間ありがとうございました。

＊宮﨑茂夫分区幹事⇒地区納めの会出席のため、最終例会に出
席出来ず申し訳ありません。又、藤野豊ガバナー補佐、分区

幹事に応援下さりましてありがとうございました。そして野
島ＩＭ実行委員長 、事務局の金子さん、そして親睦の皆さん

に感謝申し上げます。
＊嶋田哲男次年度会長⇒倉内会長、比留間一義幹事一年間お疲

れ様でした。次年度は肩の荷を下しつつもご協力宜しくお願
いします！！

＊佐藤貢次年度幹事⇒倉内会長、比留間一義幹事1年間お疲れ様

でした。次年度はご指導宜しくお願いします。
親睦委員会の皆様本日はお疲れ様です。

＊内野均次年度地区副幹事⇒倉内会長、比留間幹事1年間御苦労
様でした。また親睦委員会の皆様本日の段取りありがとうご

ざいました。蛍の夕べを楽しみましょう。
＊新海正人会員⇒倉内会長、比留間幹事始めメンバーの皆様、

一年間お疲れ様でした。
＊比留間市郎⇒倉内会長、比留間幹事一年間お疲れ様でした。

私もようやく1年務まりました。
もう1年頑張りたいと思います。宜しくお願いします。

＊田中伸彦会員⇒倉内会長、比留間幹事一年間お世話になりま

した。またお疲れ様でした。親睦委員会の皆さん、本日の最
終例会セッティングありがとうございます。

会長、幹事の労をねぎらいたいと思います。
＊酒寄好夫会員⇒本日は最終例会で倉内会長、比留間幹事御苦

労様でした。私事ですが10年間の皆勤章のバッヂを戴きまし
た。ありがとうございます。

＊田代和也会員⇒会員、ご家族の皆さんの参加で一年間親睦事
業を盛り上げて頂きました。ありがとうございました。

＊波多野晃夫会員⇒倉内会長、比留間幹事そしてすべての役員

の皆さん1年間お疲れ様でした。
いろいろとお世話になりありがとうございました。

＊小澤秀人会員⇒倉内会長、比留間一義幹事1年間御苦労様でし
た。出席率が悪くて申し分ありません。

＊遠田努会員⇒倉内淳さん1年間お疲れ様でした。

嶋田さんこれからの1年間も宜しくお願い致します。
＊野島征会員⇒倉内会長、比留間一義幹事一年間御苦労様でし

た。
＊薄井政光会員⇒倉内会長、比留間幹事一年お疲れ様でした。

＊宮崎恒夫会員⇒会長、幹事、親睦委員の皆様お世話になりま
す。次年度の役員の方に欠席が多いですが、出席免除会員で

すので宜しくお願いします。
＊後藤正次会員⇒会長、幹事、理事の皆様御苦労様でした。

＊比留間重次会員⇒倉内会長、比留間一義幹事、理事、役員の
皆様一年間お世話になりました。

親睦委員会の皆様、本日はお世話になります。

＊荒井孝育会員⇒会長・幹事お疲れ様でした。
＊阿久津圭吾会員⇒倉内会長、比留間幹事一年間お疲れ様でし

た。
＊中澤英雄会員⇒倉内会長、比留間幹事一年間ありがとうござ

いました。
＊堀田弘一郎会員⇒倉内会長、比留間一義幹事お世話になりま

した。ありがとうございました。
＊宮﨑正巳会員⇒倉内会長、比留間一義幹事一年間大変お疲れ

様でした。平成の締めくくりをありがとうございました。
＊金子由紀事務局⇒倉内会長、比留間一義幹事1年間お疲れ様で

ございました。昨年7月に事務局に就任し、会長・幹事・藤野

ガバナー補佐・宮﨑分区幹事・野島IM実行委員長、そして会
員の皆様方には本当にこの1年お世話になりました。至らなかっ

た点等、多々あった事お詫び申し上げます。そんな私を皆様
温かく支えて下さり本当に感謝しております。一人前の事務

局のなれるよう日々精進致します。これからも宜しくお願い
致します。

◆ 今回計１４５,０００円 累 計 ２,２７９,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 田代 和也 親睦委員長 ）
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□ クラブ会報委員長 堀田 弘一郎 副委員長 見延 壽昭 委 員 野島 征 荒井 孝育 遠田 努 中澤 英雄

倉内 淳 会長 挨拶

皆様のおかげで何とか無事に1年間務め上げる事ができました。
11年前（2008年）この場所で開催された最終例会に参加したのが私のロータリーの
始まりでした。今日ここで最終例会をできたことは非常に感慨深いものがあります。
これから次年度会長・幹事をしっかりサポートして行きたいと思っています。
ありがとうございました。

比留間 一義 幹事 挨拶

1年間ご協力ありがとうございました。
倉内会長や事務局の金子さんにサポート頂
き何とか努められました。
次年度もできる限りのサポートをして行き
たいと思っています。

会長バトンタッチ
（倉内会長→嶋田次年度会長）
次年度よろしくお願いします。

出席報告：内野 均 会場運営委員

乾杯（酒寄会員）

会長・幹事１年間お疲れ様でした。

乾杯！

幹事バトンタッチ
（比留間幹事→佐藤次年度幹事）
私一人の力では何もできません。

皆様のご協力をお願いします。頑張ります。

野島 征 会員（ＩＭ実行委員長）

藤野ガバナー補佐、宮﨑分区幹事、会長・
幹事をはじめ皆様のご協力のおかげで無事
にＩＭを開催することができました。
本当にありがとうございました。
本当に感謝の気持ちで一杯です。

嶋田 哲男 次年度会長 挨拶

会長・幹事お疲れ様でした。
背伸びしないで前向きにやりますのでよろ
しくお願いします。

ニコニコ報告：田代 和也 親睦委員長司会：酒寄 好夫 ＳＡＡ委員長
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ご夫人の皆様
ご参加ありがとうございます。

比留間 一義 幹事ご家族様

「ほたる狩り」沢山の蛍が飛ぶ幻想的な時間を体験できました！
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比留間 一義 幹事 中締め

ながいようで短い１年でした。
本当に良い経験をさせていた
だきました。
最後の大仕事をさせていただ
きます。
→一本締め

親睦委員会の皆様一年間お疲れ様でした！！


